

## ABSTRAK

Penelitian ini membahas tentang Peran Manajemen Dakwah dalam Meningkatkan Perilaku beribadah santri di Pesantren Modern Sriwijaya Tanjung Teming Kecamatan Tanjung Raja. Yang melatar belakangi penelitian ini adalah kurangnya santri dalam berperilaku ibadah seperti Shalat, tidak mengikuti Dzikir rutin membaca Al Qur'an sesuai jadwal yang di tentukan dan kegiatan ibadah lainnya merupakan masalah tersendiri bagi dakwah yang perlu dikelola dengan sistematis melalui Manajemen sehingga mereka memiliki perilaku ibadah yang baik. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran manajemen dakwah dalam meningkatkan perilaku beribadah santri di Pesantren Modern Sriwijaya Tanjung Temiang Kecamatan Tanjung Raja, mengetahui faktor pendukung dan penghambat pesantren modern sriwijaya dalam meningkatkan perilaku beribadah santri, mengetahui implementasi manajemen dakwah dalam meningkatkan perilaku beribadah santri. Jenis penelitian ini merupakan penelitian kualitatif. Dengan sumber data primer dan sekunder. Dengan teknik pengumpulan data yaitu: metode wawancara, observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data pada penelitian ini adalah deskriptif kualitatif dengan cara reduksi data, penyajian data dan kesimpulan. Hasil penelitian bahwa pertama mengenai peran manajemen dakwah dalam meningkatkan perilaku beribadah santri di Pesantren Modern Sriwijaya Tanjung Temiang Kecamatan Tanjung Raja, kedua Faktor pendukung yaitu: keinginan santri yang punya himmah (perilaku), peran serta orang tua untuk mendukung apa yang sudah diperoleh di pesantren, kesadaran diri sendiri dari santri dalam menjalankan ibadah jama'ah, pengasuh dan ustadz yang selalu memberikan panutan dengan berjam'ah di masjid setiap sholat subuh, sampai dengan shalat isya dengan baik. Sedangkan penghambatnya adalah kekurangan disipin, efek perkembangan teknologi informasi, pergaulan yang semakin *negative*, kekurangan nyamannya santri, membangun komitmen para pengurus membuat tim langsung untuk menarik para santri guna membangun manajemen lembaga-lembaga, kecanggihan teknologi yang memiliki efek *negative*, ketiga mengenai Implementasi Manajemen Dakwah Pesantren Modern Sriwijaya Tanjung Temiang dalam meningkatkan perilaku beribadah Santri, dilakukan dengan merencanakan, mengorganisasi, mengaktualisasi dan mengawasi program dakwah perilaku beribadah santri melalui kegiatan mengkaji materi, budaya yang ada di pesantren yang dikembangkan baik bersifat mahdla dan ghoiru madhah.

**Kata kunci:** *Peran, Manajemen, Dakwah, Perilaku, Beribadah*

